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Disse Jesus: Eu Sou o caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Salmos 19
Os céus declaram a glória de Deus e o firmamento anuncia a obra das suas mãos.
2 Um dia faz declaração a outro dia, e uma noite mostra sabedoria a outra noite.
3 Não há linguagem nem fala onde não se ouça a sua voz.
4 A sua linha se estende por toda a terra, e as suas palavras até ao fim do mundo. Neles pôs uma

tenda para o sol, 5 O qual é como um noivo que sai do seu tálamo, e se alegra como um herói, a
correr o seu caminho. 6 A sua saída é desde uma extremidade dos céus, e o seu curso até à outra
extremidade, e nada se esconde ao seu calor. 7 A lei do Senhor é perfeita, e refrigera a alma; o
testemunho do Senhor é fiel, e dá sabedoria aos símplices. 8 Os preceitos do Senhor são retos e
alegram o coração; o mandamento do Senhor é puro, e ilumina os olhos.

9 O temor do Senhor é limpo, e permanece eternamente; os juízos do Senhor são verdadeiros e
justos juntamente. 10 Mais desejáveis são do que o ouro, sim, do que muito ouro fino; e mais doces
do que o mel e o licor dos favos. 11 Também por eles é admoestado o teu servo; e em os guardar há
grande recompensa. 12 Quem pode entender os seus erros? Expurga-me tu dos que me são ocultos.

13 Também da soberba guarda o teu servo, para que se não assenhoreie de mim. Então serei
sincero, e ficarei limpo de grande transgressão. 14 Sejam agradáveis as palavras da minha boca e a
meditação do meu coração perante a tua face, Senhor, Rocha minha e Redentor meu!

Registro da Semana
Registro da Semana

JOÃO MONLEVADE - Dados recentes apontam para o aumento nos casos
de dengue na cidade. A Praça Belmont, no bairro de mesmo nome, ilustra o
problema com acúmulo de lixo, pneus abandonados e outros focos de água
parada. Apesar de campanhas de conscientização, a negligência no descarte de
resíduos persiste, expondo a população ao risco de doenças.

RISCOS DE DENGUE e acúmulo
de lixo na Praça Belmont

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE - Visto sob diferentes ângulos nas imagens, é evidente
o risco que o poste de cimento, localizado na Rua Bandeirantes, no bairro São
João, representa. A coluna de cimento, que tem como finalidade sustentar fios
da Rua Bandeirantes e servir de apoio para outras ruas adjacentes, encontra-se
totalmente inclinada em direção à pista, o que aumenta o perigo de queda. Em
um momento inesperado, o poste pode atingir pedestres, veículos e até mesmo
ônibus escolares que circulam pela região, principalmente os que transportam
alunos para as escolas e crianças para as creches. Espera-se que as autoridades
competentes, responsáveis por esse tipo de serviço, adotem medidas com a
devida urgência, antes que um acidente grave aconteça.

Frase

POSTE INCLINADO pode causar
acidentes graves envolvendo, carros,

ônibus escolares e até pedestres
Fotos: Gilson Elói

Autor Desconhecido

Se estiver fora de suas mãos, mantenha
fora de sua mente também.
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Marcílio Breques traz Djalma Bastos de
volta, e esposa, Fernanda Ávila, pode assumir

cargo de R$ 13.300,00 na Prefeitura
JOÃO MONLEVADE

- Fernanda Ávila, educa-
dora ambiental e ex-
secretária do Meio Am-
biente, está cotada para
assumir um cargo de
primeiro escalão no atual
governo, com nomeação
prevista para janeiro de
2025. Caso confirmada,
a posição terá um salário
inicial de R$ 13.300,00.

Fernanda, que foi ali-
ada da ex-prefeita Simo-
ne Moreira, estava afas-
tada do cenário político
desde 2021, ao lado de
seu marido, o empresário
e ex-vereador Djalma
Bastos. Naquele ano, Si-
mone foi derrotada na
tentativa de reeleição por
Dr. Laércio Ribeiro e Fab-
rício Lopes. Djalma, por
sua vez, optou por não
disputar a reeleição e
apoiou seu irmão, João
Bastos, que também não
obteve sucesso nas urnas.

Reaparecimento
político e articulações

nos bastidores
Após anos de silêncio,

Djalma e Fernanda rea-
pareceram no cenário
político durante uma re-
união vazada, na qual
lideranças locais articu-
lavam a formação de um
"grupão" visando as
eleições municipais de
2024. Entre os presentes
no encontro estavam o
ex-prefeito Carlos Mor-
eira, sua esposa Simone
Moreira, e empresários
como Luiz Carlos,
Gustavo Breques e
Marcílio Breques.

Ciente da movimen-

tação do "grupão", Djal-
ma Bastos aproximou-se
do empresário Marcílio
Breques, idealizador da
iniciativa, demonstrando
interesse em ser o princi-
pal nome do grupo. Foi
Marcílio quem aceitou a

inclusão de Djalma no tão
comentado e revelado
encontro político secre-
to. Demonstrando astúcia
e experiência política,
Djalma iniciou ali o seu
retorno à cena pública.

No entanto, o

"grupão" logo enfrentou
divisões internas. Gusta-
vo Breques insistiu em
manter sua pré-candi-
datura, o que levou ao
desmembramento da
aliança. Sem o apoio do
grupo, Djalma passou a

intensificar sua atuação
nas redes sociais, bus-
cando se consolidar
como uma alternativa
viável ao Executivo. Du-
rante esse período, ele
chegou a se declarar
pré-candidato à Prefeit-

ura, posicionando-se
como oposição ao atual
prefeito, Dr. Laércio
Ribeiro.

Reviravolta
e alianças
na reta final
Surpreendentemente,

na reta final da campan-
ha, Djalma e Fernanda
apareceram como apoia-
dores do atual governo,
causando estranheza en-
tre aliados e opositores.
Essa movimentação in-
esperada gerou especu-
lações sobre possíveis
acordos políticos.

Agora, Fernanda Ávi-
la é apontada como
provável indicada para
liderar uma secretaria es-
tratégica no governo,
com um expressivo
salário inicial. O cenário
levanta críticas e dis-
cussões sobre as nego-
ciações de bastidores e os
rumos da política local

Marcílio Breques, idealizador da iniciativa, demonstrando interesse em ser o principal nome do grupo
acabou privilegiando o retorno do casal na política de João Monlevade

Fotos: Divulgação

Trânsito
desordenado e

congestionado
JOÃO MONLEVADE - O trânsito nas princi-

pais vias de João Monlevade, como a Avenida Nova
York e a BR-381, está cada vez mais caótico, es-
pecialmente nos horários de pico. A falta de plane-
jamento viário agrava a situação, com motoristas
impacientes, ultrapassagens perigosas e estacio-
namentos irregulares. Com a chegada do período
natalino, a tendência é de piora.

Gilson Elói
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Trabalhos realizados pela atual administração na Rua
Bélgica, no bairro Cruzeiro Celeste, antes das chuvas,

tranquilizam moradores e evitam inundações nas casas
Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE
- Os moradores da Rua
Bélgica, no bairro
Cruzeiro Celeste, estão
bem mais tranquilos com
a situação do córrego que
passa pelo fundo das
residências e se encon-
tra com as manilhas
abaixo do asfalto,
atravessando para o out-
ro lado da pista (trevo,
rotatória), ligando à BR
381, que conecta várias
cidades, como, por ex-
emplo, o Espírito Santo,
no sentido de descida, e
a capital mineira, no sen-
tido de subida. A Rua
Bélgica, vale frisar, na
projeção e construção do
trevo, de acordo com os
moradores mais antigos,
tem uma divisão do cór-
rego e das residências. A
construção da via divid-
iu a rua em duas partes,
a parte 1 e a parte 2 da
Bélgica. Na época, as
manilhas de contenção
foram adaptadas para o
escoamento das águas
das chuvas e para a sus-
tentação da via, desde a
sua inauguração, com
fluxo intenso de veícu-
los de todos os portes,
incluindo grandes cam-
inhões. Todo o projeto
foi analisado e aprovado
com critérios rigorosos
de engenharia e outros

(DNIT), em parceria
com a Prefeitura de
João Monlevade, tomou
medidas, como o desen-
tupimento das manilhas
abaixo da pista, a troca
das manilhas menores
por manilhas maiores e
a construção de diques
de contenção, com o
objetivo de separar o
lixo da água.

A situação foi
amenizada por alguns
meses, mas, novamente,
as manilhas menores, no
início do córrego, entu-
piram devido ao acúmu-
lo de lixo, roupas, pneus
e sacolas plásticas com
lixo doméstico.

Medidas
da atual
administração
antes das chuvas
Antes das chuvas

deste ano, a atual ad-
ministração foi
bastante atenciosa com
as famílias. O prefeito
Laércio Ribeiro, o vice-
prefeito Fabrício
Lopes, junto com en-
genheiros, técnicos,
secretários de Serviços
Urbanos,  Obras e
chefes de divisão, vis-
itaram a Rua Bélgica.
Um estudo foi elabora-
do e um serviço de pre-
venção foi realizado,

com ações que surtiram
efeitos positivos para
todos os moradores.

Foi retirado todo o
lixo descartado no inte-
rior do córrego, como
sacolas plásticas com
lixo doméstico, sapatos,
roupas, garrafas PET,
latas, galhos de árvores
e até pneus. O córrego
foi aberto dos dois lados
e foram construídos
muros de cimento resist-
entes ao longo do curso
d'água. Além disso, a
manilha menor no início
do canal foi substituída
por uma maior. Um de-
talhe importante: a manil-
ha foi instalada em uma
altura específica, com
inclinação adequada,
para melhorar o escoa-
mento da água.

Resultados
e perspectivas
Os trabalhos foram

eficazes. As chuvas que
se seguiram não causa-
ram nenhum dano aos
moradores. De acordo
com os registros mais
recentes, a situação
aparenta estar normal,
sem sinais de entupi-
mentos ou inundações.
No entanto, a Rua
Bélgica continua sendo
um local que exige vig-
ilância constante.

profissionais capacita-
dos. No entanto, com o
crescimento populacio-
nal e o surgimento de
novos bairros, e sem
manutenção constante
por parte do órgão re-
sponsável pelas ro-
dovias, as manilhas não
passaram a suportar o
volume de água mistur-
ado com lama e lixo

jogado no córrego.

Famílias
prejudicadas
e prejuízos causados
Com o aumento da

população e a expansão
de bairros sem nenhu-
ma alteração no projeto
original, as enchentes
começaram a atingir as
casas das famílias, cau-

sando grandes perdas.
Sabe-se que nenhuma
dessas famílias recebeu
indenização ou ajuda
pelos danos causados.
Com o agravamento da
situação, e após a imp-
rensa registrar os tristes
relatos das famílias afe-
tadas, o Departamento
Nacional de Infraestru-
tura de Transportes
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Renovação limitada na Câmara de João
Monlevade e disputa pela presidência

marcam novo ciclo político
A disputa pela presidência da

Câmara 2025, os seis novos vereadores
serão decisivos na escolha

JOÃO MONLEVADE
- As eleições municipais
de 2024 trouxeram seis
novos nomes ao Legis-
lativo de João Monle-
vade, mas a esperada
renovação ampla não
aconteceu. Apesar das
projeções de que até dez
vereadores deixariam a
Câmara, apenas sete per-
deram suas cadeiras, en-
quanto veteranos man-
tiveram sua influência.

Entre os novatos ele-
itos estão Zuza do Socor-
ro (Avante), Dr. Sidney
(PL), Professora Maria
do Sagrado (PT), Carlin-
hos Bicalho (PP), Alys-

son Enfermeiro (Avante)
e Sassa Misericórdia (Ci-
dadania). Por outro lado,
veteranos como Belmar
Diniz (PT), Revetrie
Teixeira (MDB), Thiago
Titó (MDB) e Professor
Leles (Republicanos) fo-
ram reeleitos, além do
retorno de Sinval Dias
(PL) à Câmara, após
quatro anos afastado.

Com o novo cenário,
a disputa pela presidên-
cia da Câmara já movi-
menta os bastidores.
Entre os candidatos es-
tão Professor Leles, que
busca seu segundo
mandato como presi-

dente; Marquinhos Dor-
nelas, em seu segundo
mandato como verea-
dor; e Fernando Lin-
hares, atual presidente,
que encerra sua gestão
em dezembro.

Os seis novos vere-
adores serão decisivos
na escolha do próximo
presidente. Enquanto
isso,  art iculações
políticas seguem em
ritmo intenso, com vet-
eranos e reeleitos para
o segundo mandato,
buscando consolidar
seus apoios e liderar a
Câmara nos próximos
quatro anos.

Marquinhos Dornelas

Fernando Linhares

Leles Pontes

CADEIRA DA PRESIDÊNCIA
Marquinhos, Fernando ou Leles?
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Com o retorno das perturbações à ordem, moradores
solicitam apoio das autoridades e da prefeitura

JOÃO MONLEVADE
- No município de João
Monlevade, a questão do
barulho excessivo voltou
a incomodar. Diversas
práticas perturbadoras
vêm sendo relatadas,
como som alto em
comércios, aceleração
barulhenta de motos e
bicicletas motorizadas,
afetando o sossego e a
segurança da população.

Som exagerado
em bar
Nesta semana, O Ce-

leste recebeu diversas
denúncias de moradores
do bairro Juscelino Ku-
bitschek (JK) e de regiões
vizinhas. As reclamações
apontam para um bar lo-
calizado na área que, há
meses, mantém som alto
e ruídos acima do limite
permitido. O problema
começa após as 22h e se
estende até o amanhecer.

Famílias com recém-
nascidos, idosos em
tratamento de saúde, cri-

anças autistas e trabal-
hadores que precisam
descansar relatam dificul-
dades contínuas devido
ao barulho. "Não temos
paz; o estresse é diário",
afirmou uma moradora.

O que antes era uma
prática restrita a adul-
tos, agora atrai também
adolescentes e jovens,

Bicicletas motorizadas conduzidas por menores
Outro ponto crítico é o uso de bicicletas motorizadas por adolescentes, fre-

quentemente transportando crianças sem qualquer equipamento de segurança. Jo-
vens sem capacete ou utilizando chinelos, prática proibida por lei, circulam pelas
avenidas da cidade, desafiando as normas de trânsito.

Flagrantes que ilustram o problema

ampliando a dimensão
do problema.

Motos barulhentas
e manobras
perigosas
Motociclistas têm

causado transtornos ao
acelerar e empinar suas
motos em frente a
residências e comércios.

O barulho intenso, mui-
tas vezes causado por
escapamentos adultera-
dos, afeta comerciantes,
pedestres e moradores,
incluindo idosos e cri-
anças. Além disso, mano-
bras perigosas realizadas
em áreas de trânsito in-
tenso colocam em risco
a segurança de todos.

Segundo flagrante: Um jovem, na Rua Noruega, diariamente entre 11h e
13h, percorre diversas ruas com uma bicicleta motorizada, sem capacete e ace-
lerando ao máximo. A rotina inclui trechos próximos a escolas, colocando em
risco estudantes, pedestres e moradores.

Força-tarefa militar trouxe controle temporário
Em ocasiões anteriores, uma força-tarefa conseguiu conter temporariamente

esses abusos. No entanto, relatos recentes enviados ao O Celeste mostram que
os problemas retornaram, com comércios funcionando após as 23h e mantendo
som alto até a madrugada.

Primeiro flagrante:
Dois adolescentes em
alta velocidade desciam
a Rua Nova York em
uma bicicleta motoriza-
da, sentido a Avenida
Resplendor, momento
em que um com cam-
inhão invadiu a con-
tramão para estacionar.
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Vereador Eleito, Sassa Misericórdia, Conquista
Asfaltamento para Ruas do Bairro Loanda

JOÃO MONLE-
VADE - Antes mesmo
de tomar posse, Sassa
Misericórdia conseguiu
a pavimentação das ruas
Saramenha e Alterosa,
no bairro Loanda. No
domingo, 10 de novem-
bro, o jornalista e dire-
tor do jornal O Celeste,
Gilson Elói, esteve na
residência de João Cas-
simiro da Silva, mais
conhecido como Sassa
Misericórdia. O verea-
dor eleito, que assumirá
o mandato em janeiro de
2025, falou sobre sua
vitória nas urnas e os
planos para seu manda-
to. A conversa, que ini-
cialmente seria breve, se
transformou em um
diálogo descontraído,
permitindo a abordagem
de vários temas.

Durante o encontro,
Sassa Misericórdia rela-
tou com entusiasmo:
"Agradeço a Deus pela
oportunidade e pelos vo-
tos que me levaram à
vitória. Estou muito gra-
to e irei me empenhar ao
máximo para atender as
pessoas e suas comu-
nidades". Demonstrando
o compromisso que as-
sume com os eleitores,
o vereador eleito já tem
mostrado resultados.

Antes de tomar pos-
se, Sassa, com sua boa
relação com a adminis-
tração atual, conseguiu o
asfaltamento das ruas
Saramenha e Alterosa.
Os moradores desses
locais enfrentavam
condições precárias há
mais de 25 anos, en-
quanto outras ruas próx-
imas recebiam benfeito-
rias. Sassa, sensibilizado
pelas demandas da co-

munidade, buscou junto
à gestão municipal uma
solução para o problema.
Assim, no dia 7 de no-
vembro, a administração
realizou a pavimentação
das duas ruas.

Durante a visita, Sas-
sa também explicou sua
intenção de conduzir o
mandato de forma "har-

moniosa e coletiva".
Quando perguntado so-
bre a possibilidade de o
jornal acompanhar seu
trabalho, ele prontamente
aceitou, mostrando aos
repórteres o resultado da
pavimentação e regist-
rando a satisfação dos
moradores, que até posa-
ram para fotos ao lado do

vereador eleito.

Depoimentos
dos Moradores

Naira Cristina ,
moradora da rua Sara-
menha há 25 anos,
destacou a importância
da conquista:

"Vimos adminis-
trações passarem e

promessas serem feitas,
mas nada se concretiza-
va. Outras ruas próximas
foram contempladas,
enquanto nós, que tam-
bém contribuímos com
impostos, permanecía-
mos sem melhorias. Sas-
sa nos ouviu, se empen-

hou e conseguiu. Agradeço
em nome de todos os mo-
radores pela sua atenção e
pela obra realizada."

Martiliano Nazaro
Pereira, outro mora-
dor, elogiou a postura
de Sassa:

"Sassa sempre esteve
presente, é uma pessoa
simples e próxima da
comunidade. Ele já reali-
za um trabalho social há
anos e, com sua dedi-
cação, conquistou esse
belo trabalho junto à ad-
ministração. Estamos
muito satisfeitos."

Antônio de Carval-
ho, residente da rua Al-
terosa, também expres-
sou gratidão:

"Sassa sempre foi atu-
ante. Desta vez, ele se
empenhou e conseguiu o
que há muito nos prome-
tiam. No dia do serviço,
acompanhou tudo de per-
to junto com a comu-
nidade. Estamos todos
muito satisfeitos."

Rua Saramenha Rua Alterosa

Fotos: Gilson Elói

Martiliano Nazaro, Sassa Misericórdia e Antônio de Carvalho, moradores do bairro
Loanda há mais de vinte anos, celebram a tão esperada pavimentação das ruas.

Naira Cristina e Sassa Misericórdia durante
a visita à residência da moradora.
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"Jogo Duplo: Derrotado nas Urnas e Secretário
sem Experiência Podem Assumir o DAE"

JOÃO MONLE-
VADE - Como o jornal O
Celeste relatou em sua
edição anterior, surgiram
rumores de que o verea-
dor Rael Alves (MDB), que
não conseguiu se reeleger
nas últimas eleições, po-
deria ser indicado para a
Secretaria de Obras do
município. Segundo infor-
mações apuradas pelo
diretor deste veículo, Gil-
son Elói, essas articu-
lações estariam sendo pro-
movidas por lideranças de
partidos coligados ao
Partido dos Trabal-
hadores (PT). A indicação
de Alves era dada como
praticamente certa. O Ce-
leste trouxe o assunto à
tona, mas desde então não
houve mais discussões
públicas sobre o tema.

Nesta semana, o nome
de Rael Alves voltou ao
centro das especulações,
desta vez para um cargo
no Departamento de
Água e Esgoto (DAE).

O vereador e
o ponto de
interrogação
Durante seu mandato,

Rael Alves passava boa
parte do tempo em Belo
Horizonte, frequente-
mente compartilhando
postagens sobre visitas ao
gabinete do deputado Tito
Torres, vangloriando-se
dos recursos que, segun-
do ele, conseguia para a
cidade. Em João Monle-
vade, porém, sua atuação
era marcada por uma pos-
tura de pressão sobre o
governo, exigindo con-
stantemente do prefeito e
do vice-prefeito a realiza-
ção de suas demandas. O
Celeste verificou que
Alves era uma presença

constante nas salas do
vice-prefeito Fabrício
Lopes e do prefeito Dr.
Laércio Ribeiro. Quando
suas solicitações não
eram atendidas, ele par-
tia para ataques públicos
à administração na tribu-
na da Câmara. Esse jogo
de "bons amigos com o
deputado" e crítico fer-
renho na cidade parece
ter contribuído para sua
derrota nas urnas.

Um telefonema
e a traição ao grupo
Rael Alves chegou a ir

contra seu próprio gru-
po em uma votação, uti-
lizando artifícios ques-
tionáveis para influenciar
o ex-vereador Percival, o
Dr. Presunto (Avante), a
mudar seu voto. Após
uma reunião em que a
base decidiu a favor de
um projeto, Alves ligou
para "alguém" e, com
isso, persuadiu Presun-
to a votar contra o gru-
po. Em um ato de boa-
fé, Presunto acreditou
que estava agindo corre-
tamente, mas, ao final, foi
visto como traidor.

Com um gabinete en-
volvido em uma investi-
gação civil ainda não con-

Rael Alves Hermelindo Hilario Martins

cluída, Alves levanta sus-
peitas por outras ações em
seu mandato, que O Ce-
leste continua apurando.
Ele será realmente indica-
do para ocupar um cargo
de secretário? Resta aguar-
dar os próximos capítulos.

Especulações
movimentam
os bastidores
A movimentação

política em torno do
nome de Rael Alves, es-
pecialmente após ele não
conseguir a reeleição, tem
agitado os bastidores da
política local. Durante os
quatro anos de seu man-
dato, Alves ficou conhe-
cido pelas críticas ácidas
à administração munici-
pal, principalmente quan-
do suas solicitações eram
ignoradas. Ele chegou a
divulgar vídeos com
ataques diretos ao
prefeito, ao vice-prefeito
e aos secretários de
Serviços Urbanos e
Obras. No entanto, sua
presença constante em
eventos da administração
levanta suspeitas sobre
sua postura.

A expectativa agora é
observar como a admin-
istração e os demais líderes

políticos se posicionarão.
Certamente, após a derro-
ta nas urnas, caso seja in-
dicado, Rael deve utilizar
suas estratégias para se
fortalecer politicamente e

tentar retornar à Câmara
na próxima eleição.

Possíveis
mudanças no DAE
O nome de Rael Alves

foi mencionado como
possível indicado para a
Secretaria de Obras, o
que gerou repercussões
negativas. A especulação
aumentou ainda mais
quando seu nome e o de
Hermelindo Hilario Mar-
tins, atual secretário de
Obras, passaram a ser
associados a uma pos-
sível transferência para o
Departamento de Água e
Esgoto (DAE).

Caso a nomeação se
concretize, fica a pergun-
ta: o que o ex-vereador,
cujo mandato termina em
breve, e Hermelindo en-
tendem sobre a gestão de
um setor tão específico
como o de saneamento?

DivulgaçãoGilson Elói
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JOÃO MONLEVADE
- A cidade de João Mon-
levade foi contemplada
com o Prêmio Ouro
Compromisso Primeira
Infância, em cerimônia
realizada no Tribunal de
Contas de Minas Gerais,
em reconhecimento à
elaboração do Plano Mu-
nicipal pela Primeira In-
fância (2024-2034). A
iniciativa, desenvolvida
de forma intersetorial em
parceria com a Rede
Primeira Infância de Mi-
nas Gerais, tem como
objetivo assegurar os
direitos e promover o
desenvolvimento integral
de crianças de 0 a 6 anos.

A premiação represen-
ta um marco para o mu-
nicípio, que avançou em
diretrizes relacionadas à
saúde, educação, as-
sistência social e ig-
ualdade para a infância.
O plano contou com o
trabalho de comitês in-
tersetoriais e incluiu a
escuta ativa de crianças,
resultando em políticas
públicas mais eficazes.
Ao todo, 50 municípios
mineiros foram reconhe-

Gestão de Dr. Laércio Ribeiro e Fabrício Lopes é reconhecida
com Prêmio Ouro pelo Compromisso com a Primeira Infância

cidos na solenidade, fru-
to de um esforço coleti-
vo para ampliar os Pl-
anos Municipais pela
Primeira Infância e enga-
jar gestores e comu-
nidades em prol das cri-
anças.

O prêmio foi recebi-
do pelo prefeito Dr.
Laércio Ribeiro (PT),
que destacou o com-
promisso da cidade com
o futuro das novas ger-
ações. "Esse prêmio sim-
boliza nosso com-
promisso com políticas
públicas inclusivas que
visam um futuro mais
promissor para nossas
crianças", afirmou. A
secretária municipal de

Educação, Alda
Fernandes, também par-
ticipou da cerimônia e
enfatizou a importância
do plano para criar opor-
tunidades durante a in-
fância. "O reconheci-
mento é fruto de uma
construção coletiva que
busca garantir o desen-
volvimento pleno das cri-
anças e o respeito a seus
direitos nos primeiros
anos de vida", declarou.

O Prêmio Ouro, pro-
movido em parceria com
a União Nacional dos
Conselhos Municipais de
Educação (UNCME-
MG), homenageou out-
ros 49 municípios mi-
neiros que também con-

cluíram seus Planos
Municipais pela Primei-
ra Infância, reforçando a
relevância de ações
planejadas e articuladas
para a promoção dos
direitos das crianças.

A cerimônia contou
ainda com a presença da
assessora da Secretaria
de Educação, Nair de
Cássia, das coordena-
doras da Educação In-
fantil Municipal, Carla
Maria de Abreu e Vanise
Pena Guimarães, e do
presidente do Conselho
Municipal dos Direitos
da Criança e do Adoles-
cente de João Monle-
vade, Wellington Caet-
ano da Silva.

Divulgação

Regularização de débitos na
Prefeitura de João Monlevade

JOÃO MONLEVADE - A Prefeitura de João
Monlevade abriu, quinta-feira (21), o Programa de
Recuperação Fiscal (Refis), que oferece condições
especiais para que contribuintes em débito regular-
izem suas pendências até o dia 20 de dezembro de
2024. Com isenção de juros e multas, o programa
permite o parcelamento dos débitos em até 20 vezes
e abrange dívidas relacionadas ao Departamento
Municipal de Águas e Esgotos (DAE), ao Imposto
Predial e Territorial Urbano (IPTU) e ao Imposto
Sobre Serviço de Qualquer Natureza (ISSQN).

A Lei Municipal 2691/2024, que institui o Refis,
beneficia tanto pessoas físicas quanto jurídicas,
possibilitando até 100% de desconto sobre juros
e multas. Para aderir, o contribuinte deve procurar
a Secretaria Municipal de Fazenda, na sede da
Prefeitura, ou ao DAE.

O Refis permite pagamento à vista ou parcela-
do, com descontos variáveis. Na quitação em par-
cela única é oferecido desconto total (100%) so-
bre juros e multas. Já para parcelamentos de duas
a nove vezes, o desconto é de 90%, enquanto para
aqueles que optarem por 10 a 20 prestações, a
redução será de 80%.

"Estamos lançando o Programa de Recuperação
Fiscal (Refis) para oferecer uma oportunidade justa e
acessível de regularização das dívidas com o municí-
pio. Nosso objetivo é ajudar os contribuintes a colo-
carem suas finanças em dia, promovendo o desen-
volvimento de João Monlevade. Com descontos sig-
nificativos em juros e multas, queremos construir uma
cidade em que todos possam contribuir ativamente
para o crescimento e o futuro de nossa comunidade",
reforçou o prefeito interino, Fabrício Lopes.
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Eleições da OAB em Minas Gerais e João Monlevade
são marcadas por ineditismo e renovação

JOÃO MONLE-
VADE - No último dia 17/
11/2024, ocorreram as
eleições da Ordem dos
Advogados do Brasil
(OAB) em âmbito estad-
ual e nas subseções do
estado, incluindo João
Monlevade (foto). Pela
primeira vez, o processo foi
realizado de forma total-
mente virtual, por meio de
um aplicativo idôneo, que
garantiu maior alcance e
participação democrática
da advocacia mineira.

No cenário estadual, o
destaque foi a eleição do
Dr. Gustavo Chalfun
como presidente da OAB
de Minas Gerais, o
primeiro presidente vin-
do do interior a assumir
o comando da instituição
em nível estadual - um
marco na história da ad-
vocacia mineira. Outra
novidade histórica é a
eleição da Dra. Ângela
Botelho como presidente
da Caixa de Assistência
dos Advogados de Minas
Gerais (CAA/MG), sen-

do a primeira mulher a
ocupar esse cargo.

A subseção de João
Monlevade terá uma rep-
resentatividade significa-
tiva na nova gestão es-
tadual. A advogada Dra.
Érica Verli foi eleita con-
selheira seccional no

Conselho Pleno da OAB
Minas, enquanto a Dra.
Larissa Santiago, após
nove anos de gestão
como presidente da sub-
seção, assume a Direto-
ria Institucional da CAA/
MG, representando não
apenas João Monlevade,

mas toda a regional do
Médio Piracicaba na
OAB mineira.

Na subseção de João
Monlevade, a eleição
marcou o início de uma
gestão inédita, liderada
pela Dra. Marsele Pi-
mentel. Pela primeira

vez, a presidência será
ocupada por uma ad-
vogada atuante na co-
marca de São Domingos
do Prata, promovendo a
interiorização do co-
mando da subseção.
Além disso, a nova
chapa inclui represen-

tantes de todas as co-
marcas e cidades que
compõem a 75ª sub-
seção, rompendo o
histórico de formações
compostas exclusiva-
mente por profissionais
com endereço profission-
al em João Monlevade.

Fotos: Divulgação
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A nova diretoria eleita para
a gestão 2025-2027 é composta por:

- Marsele Pimentel - Presidente (Comarca de São Domingos do Prata)
- Alessandro Moreira - Vice-presidente
- Regiane Quintão - Secretária-geral
- Sanzyo Augusto - Secretário-geral Adjunto
- Mariane Cabral - Tesoureira
- Jonathan Ribeiro - Conselheiro Subseccional
- Felipe Oliveira - Conselheiro Subseccional
- Jefferson Oliveira - Conselheiro Subseccional
- Letícia Martins - Conselheira Subseccional
- Vanessa Vieira - Conselheira Subseccional
- Brenda Damasceno - Conselheira Subseccional

A 75ª Subseção da OAB, com sede em João Monlevade, abrange as co-
marcas de São Domingos do Prata, Rio Piracicaba e Nova Era, além das
cidades de Bela Vista de Minas, Goiabal e Dionísio.

A nova gestão representa um compromisso renovado com a valorização da
advocacia em todas as localidades da subseção, fortalecendo a atuação
democrática e inclusiva da Ordem.

Érica Verli, Marsele Pimentel e Larissa Santiago

Larissa Santiago ao lado dos assessores: Marsele Pimentel (presidente)
e Alessandro Moreira Lima (vice-presidente)
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JOÃO MONLE-
VADE - No último dom-
ingo, dia 17 de novem-
bro, a arquiteta Brenda
Grealsi, foi agraciada
com o prestigiado Prêmio
Empresarial Destaques de
Excelência, em uma cer-
imônia de destaque que
reuniu grandes em-
presários de todo o esta-
do. O evento, realizado a
nível estadual, aconteceu
em Belo Horizonte e re-
conheceu a excelência e
o compromisso dos
profissionais e empreend-
edores que se destacam
em suas áreas de atuação,
e Brenda, com sua tra-
jetória impecável no set-
or da arquitetura, foi uma
das homenageadas.

Com um trabalho dedi-
cado e inovador, a arquite-
ta tem se consolidado
como referência no mer-
cado, não só por seu tal-
ento, mas também pelo seu
comprometimento com a
qualidade e a sustentabil-

Brenda Grealsi, Arquiteta de João Monlevade, é premiada
com o Prêmio Empresarial Destaques de Excelência

idade nos projetos que de-
senvolve. Sua premiação é
um reflexo do impacto
positivo que tem causado
no cenário regional, trazen-
do reconhecimento e vis-
ibilidade para o municí-
pio de João Monlevade e
seus empresários.

Ao lado de grandes
nomes de diversas áreas,
Brenda se mostrou uma
representante exemplar,
levando o nome de sua
cidade com orgulho e con-
quistando, através de seu
talento, mais um impor-
tante marco em sua car-
reira. Este prêmio, sem
dúvida, é uma celebração
de seu trabalho árduo e da
contribuição significativa
que ela tem dado para o
setor da arquitetura.

Parabéns, Brenda, por
essa conquista merecida!
Que este seja apenas o
começo de uma jornada
ainda mais brilhante, re-
pleta de novas vitórias e
desafios superados.

Divulgação
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A Arte da Psicoarquitetura e Design de Interiores
Por: Brenda Grealsi

3  Dicas para Maximizar
Espaços Pequenos:

Viver em espaços pequenos pode ser um desafio, mas também uma grande opor-
tunidade para a criatividade se destacar. A psicoarquitetura, que estuda como o ambi-
ente afeta o comportamento humano, pode nos ajudar a transformar áreas reduzidas
em lares acolhedores e funcionais. Aqui estão algumas dicas valiosas para otimizar
seus espaços:

Cores Claras e Neutras
Optar por tons claros e neutros nas paredes e móveis é uma maneira eficaz de

ampliar visualmente um ambiente. Cores como brancos, pastéis e tons suaves refle-
tem a luz e criam uma atmosfera leve, promovendo a sensação de continuidade, essen-
cial em espaços pequenos.

Móveis Multifuncionais
A versatilidade é fundamental. Escolha móveis que desempenhem mais de uma

função, como sofás-camas e mesas extensíveis. Esses elementos não apenas econo-
mizam espaço, mas também oferecem flexibilidade, adaptando-se às suas necessidades
do dia a dia.

Espelhos Estratégicos
Espelhos são aliados poderosos na criação da ilusão de profundidade. Colocá-los

em locais estratégicos, como em paredes opostas a janelas, maximiza a luz natural e
amplia visualmente o ambiente, fazendo com que pareça maior.

Layout Funcional
Priorize a circulação no espaço. Mantenha caminhos claros e escolha disposições

de móveis que promovam interações sociais, tornando o ambiente mais acolhedor.

Armazenamento Vertical
Aproveite as paredes! Prateleiras altas e armários que vão até o teto ajudam a

maximizar o armazenamento sem ocupar espaço no chão, mantendo o ambiente livre
de desordem.

Iluminação Adequada
Combine diferentes fontes de luz - ambiente, de tarefa e decorativa - para criar uma

atmosfera aconchegante. Luminárias suspensas e spots embutidos ajudam a evitar a
poluição visual.

Personalização e Estilo Pessoal
Deixe o espaço com a sua cara usando elementos decorativos, como quadros e plan-

tas. Essa personalização traz uma conexão emocional, fundamental para o bem-estar.

Viver em um espaço pequeno não significa abrir mão de conforto e estilo. Com as
estratégias certas de psicoarquitetura e design de interiores, é possível transformar
ambientes compactos em verdadeiros refúgios. Ao aplicar essas dicas, você não só
otimiza o espaço, mas também cria um lar que acolhe e inspira.

Divulgação
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Novo casal Thalles Roger e Paula Mota! “Cerimônia na igreja“2° Batista no bairro Santa Barbara em
João Monlevade “16/11/2024.  O novo casal teve uma belíssima recepção para familiares e amigos no
sítio do moinho, repleto de alegria e muita dança onde o amor do casal transbordou entre todos! Deseja-
mos uma união abençoada e iluminada!

Educação e gentileza
no trânsito: agente

de João Monlevade é
 elogiado por motorista

de outra cidade

JOÃO MONLEVADE - Júlio Cezar Rodrigues,
agente de trânsito da Secretaria de Trânsito e Trans-
porte (Settran) de João Monlevade, há sete anos, foi
elogiado por um motorista de outra cidade devido à
sua postura educada e cordial.

O episódio ocorreu quando o motorista foi aborda-
do por estacionar em um local irregular e atender ao
celular dentro do veículo. Segundo ele, uma agente
de trânsito teria agido de forma "indelicada, grosseira
e abusiva", ameaçando multá-lo caso não saísse ime-
diatamente do local. Insatisfeito, o condutor dirigiu-
se à sede da Settran para registrar uma queixa, re-
latando que se sentiu desacatado pela servidora. Ape-
sar de estar alterado, ele afirmou que manteve a calma
por respeito à agente, que é mulher, mas que a situ-
ação foi "extremamente desagradável".

No entanto, o motorista destacou a atuação de Júlio
Cezar, que presenciou o ocorrido. "Um rapaz próxi-
mo à mulher que me tratou como um 'cachorro' cam-
inhou até mim e, com muita educação e gentileza,
explicou as orientações. Por não ser da cidade, ele me
ajudou a compreender e sair tranquilo. Foi um ótimo
profissional. Parabéns a ele", relatou o condutor.

O caso ressalta a importância de atitudes respeitosas
e educadas no trânsito, tanto por parte dos motoristas
quanto dos agentes que atuam na fiscalização.

Você costumar refletir?
Se não, comece, é necessário

Um grande sábio disse: Ódio tem 4 letras, o amor também. Mentira tem 7 letras, verdade
também. Chorar tem 6 letras e sorrir também. Negatividade tem 12 letras e positividade também.
Mal tem 3 letras e o bem também. A vida tem dois lados escolha qual você aceita. Qual te faz
melhor e onde deve trabalhar em você.
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Câmara Municipal de João Monlevade ainda possui R$ 3
milhões em caixa após série de melhorias e investimentos
JOÃO MONLEVADE

- A Câmara Municipal de
João Monlevade contin-
ua com uma gestão fis-
cal responsável e efi-
ciente, mantendo um sal-
do positivo de aproxima-
damente R$ 3 milhões
em caixa, mesmo após a
realização de uma série
de melhorias e investi-
mentos no legislativo lo-
cal. Os recursos possi-
bilitaram ações significa-
tivas para a moderniza-
ção e aprimoramento da
infraestrutura da Casa
Legislativa, garantindo
mais eficiência, seg-
urança e conforto tanto
para os servidores quan-
to para o público que
acompanha as ativ-
idades da Casa.

Entre as principais
ações realizadas estão a
implantação e a inaugu-
ração do Posto Uai, real-
izada no mês de junho, a

antecipação do 13º
salário aos servidores,
paga no mês de junho; a
substituição dos antigos
telefones analógicos por
sistemas de telefonia dig-
ital, garantindo uma co-
municação mais ágil e

moderna; aprimoramen-
to da segurança com a
instalação de portas com
detectores de metal e
catracas com reconhec-
imento facial nas duas
entradas da Câmara; in-
stalação de fechaduras

eletrônicas nas portas
das salas e gabinetes e
substituição dos ares
condicionados do
plenário. Atualmente, o
prédio principal e o an-
exo estão passando por
um processo de pintura
tanto na área interna
quanto externa, garantin-
do a preservação do pat-
rimônio público.

De acordo com o
presidente da Câmara,

Fernando Linhares (Po-
demos) (foto), a gestão
fiscal responsável e o
compromisso com a mel-
horia contínua da estru-
tura da Câmara são pri-
oridades. "Estamos tra-
balhando para que o Leg-
islativo se torne cada vez
mais moderno, eficiente
e seguro. As melhorias
realizadas até o momen-
to são reflexo do trabal-
ho sério que temos feito,

sempre buscando mel-
horar o ambiente de tra-
balho para nossos servi-
dores e garantir mais
qualidade no atendimen-
to à população. Mesmo
após esses investimen-
tos, mantemos um saldo
considerável em caixa, o
que demonstra nossa re-
sponsabilidade fiscal e o
compromisso com a
transparência na admin-
istração pública".

Acom CMJM
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Praça Dr. Railton Franklin: necessita de avaliação nos
brinquedos, retirada de matos e poda no gramado

JOÃO MONLEVADE
- A Praça Dr. Railton
Franklin, localizada no
bairro Nova Aclimação,
inaugurada em 18 de no-
vembro de 2023, na ad-
ministração atual, Dr.
Laércio Ribeiro e Fabrí-
cio Lopes, entregue a
comunidade em homena-
gem ao médico Dr. Rail-
ton Franklin (in memo-
riam). Depois de sua in-
auguração, O Celeste fez
visita ao local, como de
costume em outras
parças da cidade. O
passeio a convite de um
casal, para um "bate
papo" no final de sema-
na. Durante uma conver-
sa divertida e envolven-
do diversos assuntos, si-
nais evidentes de aban-
dono e deterioração, des-
pertaram nossa atenção.
Bancos de assentos com
pedras de mármore com
partes completamente
soltas e com infiltrações
nos rebocos, enquanto
os brinquedos infantis

mostram ferrugem e cer-
ta fragilidade nas cor-
rentes e tubos. O balanço
de exclusivo para cri-
anças, estão sendo uti-
lizados até por adultos.
Ao serem utilizados, as
bases de sustentação,
chegam a envergar e
pode num momento
qualquer quebrar.

O espaço com uma
decoração atraente para
a comunidade, passou
por reformas alguns dias
e as pedras soltas (foto
registrada pelo O Celeste

antes dos trabalhos), fo-
ram assentadas e com
reboco novo.  As infil-
trações abaixo que sus-
tentam as peças, também
receberam atenção. Mais
não foi o bastante.

A Praça com grande
expectativa e planejada
para ser um local de con-
vivência para todos as

pessoas, recebeu só os
reparos urgentes. A falta
de capina, podas do gra-
mado cresceram nos
cantos das escadas e em
todos os arredores da
área de lazer, chegando
a ponto de esconder até
os tubos adaptados para
a água da praça escoar
nos períodos de chuvas.

Fotos: Gilson Elói


